
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 28.02.13

Sei rein, ER errettet
von Bruder Thomas Gebhardt

Johannes 15:3 
Ihr seid schon rein um des Wortes willen, das ich zu euch geredet habe.

Gestern stellten wir uns die Frage, was bedeutet "seid rein", oder "sündigt nicht mehr", und wir fanden die
Antwort: "Stelle Gott an die erste Stelle, also liebe IHN mit deinem ganzen Herzen, mit deiner ganzen Seele,
mit deiner ganzen Kraft und mit deinem ganzen Denken und dann tue für deinen Nächsten dass, was auch
Du gern für Dich wünschst. Behandle Deinen Nächsten so gut, wie auch Du behandelt werden möchtest."

Am Ende des Textes sind wir dann auf ein sehr eindrückliches Wort vom Herrn Jesus gestoßen. ER sagte:

Lukas 10:28
…Du hast recht geantwortet; tue dies, so wirst du leben! 

Wir kommen wider auf unser ursprüngliche Beispiel zurück vom Weinstock. Jeder, der sich die Mühe macht
und in der Bibel sucht, wird finden, dass oftmals von einem Weinstock die Rede ist. In unserem Beispiel,
welches der Herr Jesus erzählt, ist aber nicht allgemein von dem Weinstock die Rede, sondern von dem
"wahren Weinstock". Der Herr Jesus sagt:

Johannes 15:1 
Ich bin der wahre Weinstock, …

Ein paar Verse später macht ER unmissverständlich klar, dass die Menschen (die Bibel sagt "ihr") die Reben
sind:

Johannes 15:5 
Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.

Natürlich sagte Er dies zu den IHM folgenden Menschen. Ich glaube, dass dies auch ein wichtiger Punkt ist.
Der Herr Jesus redet also hier nicht sehr allgemein für alle Menschen, sondern für jene, die sich
entschlossen haben IHM zu folgen. Wir haben schon über "Nachfolgen" gesprochen und ich möchte Dich
noch einmal daran erinnern, dass es notwendig ist, wenn wir vom Herrn hören, uns zu entschließen IHM
nachzufolgen. Der Herr Jesus sagt also zu den IHM folgenden:

Johannes 15:5 
Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.

Dieses Bild, meine lieben Leser, ist so großartig. Dieses Bild zeigt die enge, innige Verbindung von all jenen,
die den Herrn Jesus nachfolgen, und dem Herrn. Das ist etwas so gewaltiges, wenn wir uns die Zeit nehmen
und ein wenig darüber nachdenken, dass wir vor Freude jubeln könnten. Es zeigt etwas, was wir vielleicht in
solch einem schönen Bild nirgends sonst in der Bibel finden. Es zeigt eine untrennbare Verbindung zwischen
dem Herrn und mir und vielleicht auch zwischen dem Herrn und Dir, mein lieber Leser. Und das größte und
wunderbarste an der ganzen Sache ist, dass Gott denen, die IHM folgen, SEINEM Ruf gefolgt sind, dies
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einfach als Tatsache, als gegeben präsentiert:

Johannes 15:5 
Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.

Das ist so. Da gibt es keine Frage. Da gibt es keine Diskussion. Da kann und braucht man nicht überlegen,
warum und weshalb, wenn der Herr Jesus sagt, dass das so ist, dann ist es so. Nun, ich kann mir gut
vorstellen, dass es da viele gibt, die das als zu einfach ansehen. So ganz geschenkt, so ganz ohne etwas
dafür zu tun oder zu geben, so ganz ohne Werke ohne gute Taten, wie soll das funktionieren. So ganz aus
Gnaden, das wäre doch viel zu einfach. Doch das ist eben mein Gott! ER ist eben so gut und wunderbar.
Meine lieben Leser, versteht Ihr, ich habe solch einen so wunderbaren Gott, was hast Du? 

Ich habe viele Zeiten in meinem Leben erlebt, wo mich niemand verstanden hat, wo ich ganz allein war, nur
weil ich wusste, ich habe einen solch großen, wunderbaren, herrlichen Gott, der sich in Seiner überaus
großen Gnade der abscheulichsten Sünder annimmt, um sie rein zu machen. Aber meine Bibel, das
wunderbare Wort Gottes, sagt doch:

Römer 5:6-9 
Denn Christus ist, als wir noch kraftlos waren, zur bestimmten Zeit für Gottlose gestorben. Nun stirbt kaum
jemand für einen Gerechten; für einen Wohltäter entschließt sich vielleicht jemand zu sterben. Gott aber
beweist seine Liebe zu uns dadurch, daß Christus für uns gestorben ist, als wir noch Sünder waren. 

Für mich und Dich ist Christus gestorben, als wir noch kraft- und gottlos waren. Kannst Du so eine Liebe
begreifen. Gott wollte keinen Beweis meiner Liebe, ich war ja auch gottlos. Wie sollte ein Gottloser Gott
lieben? Aber Gott gab mir einen Beweis SEINER Liebe - als ich noch Sünder war, starb Christus für mich!

ER liebt alle Menschen gleich, was ER für mich tat, das kann ER auch für Dich tun! ER kann auch Dich
erretten, ER kann auch Dich rein machen! Vertraue IHM!
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